

## Por primera vez, Colombia exporta petróleo en un barco impulsado con energía eólica

Los dos millones de barriles de crudo, exportados por Ecopetrol en un barco híbrido, fueron cargados en el puerto de Coveñas y tienen como destino la India.



El barco está equipado con velas de fibra de carbono de alta tecnología, que aprovechan el viento como fuente de energía adicional, lo cual permite un ahorro de combustible de entre el 5% y el 8%. Foto: Cortesía



Alejandra Zapata Quinchia

hace 7 horas

[Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

Ecopetrol movilizó, por primera vez, **un cargamento de petróleo a mercados internacionales utilizando un barco que funciona con tecnología híbrida:** un dispositivo eólico, que aprovecha la fuerza del viento para moverse y el combustible tradicional para buques, lo que lo convierte en **la única embarcación de este tipo en el mercado de crudos.**

Los dos millones de barriles de crudo, que fueron cargados en el puerto de Coveñas, en el Caribe colombiano, **tendrán como destino el puerto de Sikka, en la India.**

**Puede leer: [Gobierno anuncia que tarifas de energía empezarán a bajar, ¿a partir de cuándo?](#)**

De acuerdo con la petrolera, la embarcación, que lleva por nombre New Aden, representa la nueva era en la eficiencia y sostenibilidad en el transporte marítimo de crudo.

**Está equipado con velas de fibra de carbono de alta tecnología,** que aprovechan el viento como fuente de energía adicional, **lo cual permite un ahorro de combustible de entre el 5% y el 8%.**

En comparación con otras embarcaciones que han navegado la misma ruta, **se estima que el New Aden reducirá las emisiones de CO2 en aproximadamente 633,61 toneladas métricas.**

**Le interesa: [Vivir sin energía: la realidad de 685 millones de personas en el mundo. La cifra más alta en 10 años](#)**

La compañía calificó este hito como un avance considerable en sus esfuerzos por mitigar el impacto ambiental de sus actividades marítimas.

“En Ecopetrol, estamos comprometidos no solo con el cumplimiento de nuestras operaciones y la generación de valor, sino también con liderar la transformación hacia un futuro energético sostenible. Nuestra visión de sostenibilidad va más allá del cumplimiento; se trata de una transformación profunda de cómo operamos, integrando soluciones que protegen el ambiente al mismo tiempo que mantenemos nuestra eficiencia operativa”, afirmó Felipe Trujillo, vicepresidente Comercial y Mercadeo de Ecopetrol.



### Copa América 2024

SEMIFINAL 1

ARGENTINA 2 - 0 CANADÁ

9-7-2024 19:00 hs. FINALIZADO

SEMIFINAL 2

COLOMBIA VS URUGUAY

10-7-2024 19:00 hs. MIÉRCOLES

Powered by LIVEFACTORY

### Te puede interesar



Advierten de riesgo para la inversión y la generación de energía al intervenir el precio en la bolsa



La Opep afirma que el mundo no puede funcionar solo con energías renovables y carros eléctricos



MinTransporte podría aumentar el precio de la gasolina para cubrir peajes que no se cobren en Colombia



Gobierno llevará a la ONU propuesta para ampliar a más de 15 años la implementación del Acuerdo de Paz

hace 10 horas



Vivir sin energía: la realidad de 685 millones de personas en el mundo, la cifra más alta en 10 años



¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida. [INGRESA AQUÍ](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

### Las más leídas



La Policía desarticuló dos bandas delincuenciales esta semana en Antioquia: una operaba en el Oriente y otra en el Suroeste

hace 1 hora



FBI descubrió granjas de bots



Enlaces Promovidos por Taboola

Lea también: [¿Cómo descarbonizar la economía sin sacrificar la seguridad energética? Así está el debate](#)

Agregó que la utilización de este **buque híbrido es el resultado de más de un año de trabajo de la mesa de fletamento**, una actividad innovadora en sus operaciones, que refleja el compromiso de la compañía con la descarbonización y la transición energética.



que los rusos usaban en la red social X

hace 1 hora



Petró citó a representantes verdes a la Casa de Nariño y excluyó a Miranda. ¿'Jugadita' para sacarla de la Cámara?

hace 1 hora



Argentina venció a Canadá y es el primer finalista de la Copa América 2024

hace 2 horas



Biden anunció el envío de sistemas de defensa antiáerea a Ucrania

hace 1 hora

Te recomendamos



La reina de los mundiales: Estos son los shows de Shakira que han hecho vibrar al mundo del deporte

hace 5 horas



¿Tenemos que disminuir la inversión pública de \$96 billones a \$57 billones para pagar deuda?; Petro lanza dur...

hace 5 horas



¿Quién es Daniel Rojas Medellín, el director de la SAE que ahora será ministro de Educación?

hace 6 horas



Karol G desmiente al presidente Maduro: "La música de Karol nunca ha sido usada para esos propósitos"

hace 12 horas

Utilidad para la vida



Cinco razas de perro difíciles de adiestrar

hace 5 horas



¿Por qué mi perro se muerde las patas? Causas y soluciones

hace 6 horas



La CNSC tiene 626 vacantes para contralorías, ¿cómo aplicar?

hace 6 horas



¿Por qué debo adiestrar a mi perro?

hace 7 horas

Para seguir leyendo

Anterior



La Policía desarticuló dos bandas delincuenciales esta semana en Antioquia: una operaba en el Oriente y otra en el Suroeste

Las autoridades celebraron la desarticulación de los grupos delincuenciales Los Halcones del Suroeste y de los Moradores, que delinían hace una década en el Oriente.

Siguiente

hace 1 hora



Consejo Gremial le pide a Petro que no...



El empleo que busca está a un clic

# Estigmatice a quienes opinan diferente sobre la Constituyente

El llamado se dio luego de que el mandatario hablara de “extrema derecha”, tras un comunicado en el que el gremio de transportadores de carga expresara sus dudas sobre el proyecto.



El Consejo Gremial Nacional rechazó las declaraciones del presidente de Colombia, Gustavo Petro, contra quienes opinan diferente sobre la Constituyente. FOTO CORTESÍA



Diego Andrés Vargas Riaño

hace 5 horas

El **Consejo Gremial**, que reúne a los principales gremios del país como la Andi, Fenalco, la SAC y Analdex, entre varios más, **rechazó los cuestionamientos del presidente Gustavo Petro** a quienes tienen opiniones diferentes sobre la eventual convocatoria a una **Asamblea Nacional Constituyente**.

**Podría interesarle: “Tenemos que disminuir la inversión pública de \$96 billones a \$57 billones para pagar deuda”: Petro lanza dura advertencia**

Su alusión es directa a una publicación en la red social X en la que el mandatario reaccionó a un comunicado de Colfecar, gremio de transportadores de carga, en el cual advirtió que “insistir en esta convocatoria (a la Constituyente) generaría un ambiente de desconfianza frente a todas las instituciones que ejercen la democracia”.



Regístrate a nuestro newsletter

Únete a nuestro canal de Whatsapp